

Maximilian et Nancy Künl-Berger, leurs
enfants Laetitia et Mathias;
ainsi que les familles parentes, alliées
et amies en Suisse, en Autriche, en
Allemagne et en France,
ont la grande tristesse de vous faire
part du décès de

Monsieur

Max Künl

tapissier-décorateur

leur très cher père, beau-père, grand-
père, parent et ami, enlevé à leur
tendre affection le 25 janvier 2012
dans sa 84e année.

Le culte suivi de l'inhumation aura lieu
en la chapelle de l'Ange de la
Consolation au cimetière de Saint-
Georges, le vendredi 3 février, à 14h00.
Cet avis tient lieu de faire-part.